



## **FAQ: Inclusive Donor Awareness Campaign for 2SLGBTQIA+ Communities” Project**

### **1. What is the purpose of this project?**

This project aims to increase awareness among 2SLGBTQIA+ communities about recent changes to Canadian Blood Services’ donor eligibility criteria. By providing clear, evidence-based information, we hope to empower individuals to make informed decisions about donating blood and plasma, dispel myths, and highlight policy changes supporting greater inclusion.

### **2. Why is pflag Canada doing this work?**

At pflag Canada, we believe that equitable access to healthcare and opportunities to contribute—such as through blood and plasma donation—are essential for fostering inclusion and trust. While recent updates to donor criteria represent progress, there is still limited awareness of these changes. By leading this campaign, we aim to provide clarity, empower our communities, and advocate for continued progress toward full inclusion.

### **3. How can I access these materials?**

Print materials will be distributed through pflag Chapters and available for order online. Digital resources can be downloaded from the [campaign webpage](#) on the pflag Canada website. Information about upcoming outreach events, including how to register, will be posted on our social media channels and website.

### **4. Will there be any in-person outreach?**

Yes, we aim to visit communities where pflag Chapters are active or nearby. These visits will include outreach events, community meetups, and opportunities to connect directly with stakeholders.

### **5. How will the Project be rolled out?**

The campaign includes three phases:

- **Phase 1 (December 2024):** Project announcement, social media roll-out, and initial distribution of print materials
- **Phase 2 (January 2025 - April 2025):** Outreach events and resources focusing on key donor eligibility topics, including updates relevant to polyamory, PrEP use, and trans and gender-diverse donors
- **Phase 3 (April 2025):** Campaign conclusion with thank-you messages, impact summaries, and continued availability of resources online.



## **6. What should I know about the donor eligibility changes?**

Recent updates to donor criteria remove restrictions based on sexual orientation. Donor eligibility now focuses on individual risk-based assessments. These changes reflect progress, but it's important to remain informed about specific considerations, particularly for polyamorous relationships, PrEP use, and trans and gender-diverse individuals.

## **7. Blood donation is still restrictive for many 2SLGBTQIA+ people. How is pflag Canada addressing this?**

We recognize that these changes are a step forward but not the end of the journey. pflag Canada works with Canadian Blood Services and its 2SLGBTQIA+ Advisory Committee to advocate for further progress. This campaign also helps build trust and understanding between healthcare systems and our communities.

## **8. How can I get involved?**

You can participate by:

- Attending virtual outreach events
- Using and sharing our print and digital resources
- Supporting awareness efforts through social media
- Connecting with your local pflag Chapter to explore collaboration opportunities
- Connect with Canadian Blood Services to discuss your donor eligibility further.

## **9. Why does this Project matter?**

Inclusion in blood and plasma donation is more than policy—it's about representation and trust in healthcare systems. By spreading awareness of these changes, we can empower 2SLGBTQIA+ individuals to participate, address ongoing misconceptions, and advocate for continued progress.

## **10. What can I do to advocate for further change?**

Share your feedback directly with the Canadian Blood Services 2SLGBTQIA+ Advisory Committee [here](#). You can also support advocacy groups like pflag Canada in their ongoing efforts; and stay informed and engage in discussions that promote equity and inclusion in healthcare.

## **11. How will the impact of this Project be measured?**

We will track engagement with our resources, attendance at events, and community feedback to assess the campaign's reach and effectiveness. Updates on our progress will be shared through social media and Chapter communications.

## **12. Who can I contact with additional questions or support needs?**

For questions, materials, support, or to partner with us on this project, please email [projects@pflagcanada.ca](mailto:projects@pflagcanada.ca).



## **Foire aux questions : Projet « Campagne de sensibilisation aux donateurs inclusifs pour les communautés 2SLGBTQIA+ »**

### **1. Quel est l'objectif de ce projet?**

Ce projet vise à sensibiliser les communautés 2SLGBTQIA+ aux changements récents apportés aux critères d'admissibilité des donateurs de la Société canadienne du sang. En fournissant des renseignements clairs et fondés sur des données probantes, nous espérons donner aux personnes les moyens de prendre des décisions éclairées concernant le don de sang et de plasma, dissiper les mythes et mettre en évidence les changements de politique qui favorisent une plus grande inclusion.

### **2. Pourquoi pflag Canada accomplit-il ce travail?**

Chez pflag Canada, nous croyons que l'accès équitable aux soins de santé et les occasions d'y contribuer, par exemple, par le don de sang et de plasma, sont essentiels pour favoriser l'inclusion et la confiance. Bien que les mises à jour récentes des critères relatifs aux donateurs représentent un progrès, la prise de conscience de ces changements est encore limitée. En menant cette campagne, nous visons à apporter de la clarté, à autonomiser nos communautés et à plaider en faveur de progrès continus vers la pleine inclusion.

### **3. Comment puis-je accéder à ces documents?**

Les documents imprimés seront distribués par les sections de pflag et pourront être commandés en ligne. Les ressources numériques peuvent être téléchargées à partir de la [page Web de la campagne](#) sur le site Web de pflag Canada. Des renseignements sur les activités de sensibilisation à venir, notamment la façon de s'inscrire, seront affichés sur nos réseaux sociaux et notre site Web.

### **4. Des activités de sensibilisation en personne seront-elles offertes?**

Oui, nous visons à visiter les communautés où les sections de pflag sont actives ou à proximité. Ces visites comprendront des activités de sensibilisation, des rencontres communautaires et des occasions de se mettre en contact directement avec les intervenants.

### **5. Comment le projet sera-t-il mis en œuvre?**

La campagne comprend trois phases :

- **Phase 1 (décembre 2024)** : Annonce du projet, déploiement des médias sociaux et distribution initiale des documents imprimés.
- **Phase 2 (de janvier 2025 à avril 2025)** : Activités de sensibilisation et ressources axées sur les principaux sujets d'admissibilité des donateurs, y compris les mises à jour concernant le polyamour, l'utilisation de la PrEP et les donateurs trans et de diverses identités de genre.
- **Phase 3 (avril 2025)** : Conclusion de la campagne avec des messages de remerciement, des résumés d'impact et la disponibilité continue des ressources en ligne.

## **6. Que dois-je savoir au sujet des changements apportés à l'admissibilité des donneurs?**

Les mises à jour récentes des critères applicables aux donneurs lèvent les restrictions fondées sur l'orientation sexuelle. L'admissibilité des donneurs est maintenant axée sur les évaluations individuelles fondées sur les risques. Ces changements reflètent les progrès réalisés, mais il est important de rester informé des considérations particulières, notamment les relations polyamoureuses, l'utilisation de la PrEP et les personnes trans et de diverses identités de genre.

## **7. Le don de sang est encore restrictif pour beaucoup de membres de la communauté 2SLGBTQIA+. Comment pflag Canada remédie-t-il à cette situation?**

Nous reconnaissons que ces changements représentent un pas en avant, mais qu'ils ne constituent pas la fin du parcours. pflag Canada travaille avec la Société canadienne du sang et son comité consultatif 2SLGBTQIA+ pour faire valoir les progrès à venir. Cette campagne contribue également à renforcer la confiance et la compréhension entre les systèmes de santé et nos collectivités.

## **8. Comment puis-je participer?**

Vous pouvez participer comme suit :

- En assistant à des activités de sensibilisation virtuelles
- En utilisant et en partageant nos ressources imprimées et numériques
- En soutenant les efforts de sensibilisation par l'intermédiaire des médias sociaux
- En communiquant avec votre section locale de pflag pour explorer les occasions de collaboration
- En communiquant avec la Société canadienne du sang pour discuter plus en détail de votre admissibilité de donneur.

## **9. Pourquoi ce projet est-il important?**

L'inclusion dans les dons de sang et de plasma est plus qu'une politique, c'est une question de représentation et de confiance dans les systèmes de santé. En sensibilisant les gens à ces changements, nous pouvons donner aux membres de la communauté 2SLGBTQIA+ les moyens de participer, de dissiper les idées fausses et de plaider en faveur de progrès continus.

## **10. Que puis-je faire pour promouvoir d'autres changements?**

Faites part de vos commentaires directement au comité consultatif 2SLGBTQIA+ de la Société canadienne du sang [ici](#). Vous pouvez également appuyer les efforts continus des groupes de défense comme pflag Canada et rester informé et participer à des discussions qui favorisent l'équité et l'inclusion dans le domaine des soins de santé.

## **11. Comment les répercussions de ce projet seront-elles mesurées?**

Nous allons suivre l'engagement avec nos ressources, la participation aux événements et les commentaires de la communauté pour évaluer la portée et l'efficacité de la campagne. Les mises à jour sur nos progrès seront partagées au moyen des médias sociaux et des communications des sections.

## **12. Avec qui puis-je communiquer pour toute question ou demande de soutien supplémentaire?**



Pour toute question, tout document ou toute demande de soutien ou pour collaborer avec nous dans le cadre de ce projet, veuillez envoyer un courriel à l'adresse [projects@pflagcanada.ca](mailto:projects@pflagcanada.ca).